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ご挨拶
1月31日執行の市議会議員選挙が行われ、皆様方のご支持ご支援を賜ることができました。2期目の議員活動にな
りますが、皆様方からいただきましたご意見や課題をしっかりと市政に取りあげてまいります。本年度は3月議会
において補正予算を含めた約555億円の予算が可決されました。新型コロナウイルス感染症の影響により市税の減
収が見込まれる一方で、市民サービスの低下を招かない予算編成となるよう議会の中で要望いたしました。

●昭和55年5月18日生 ●2歳の頃に失聴 ●戸田東小学校卒 ●戸田東中学校卒 ●県立浦和商業高校 
●中央大学法学部卒 ●大正大学院修了（臨床心理学） ●CAオーロニカレッジ留学 ●東京電力入社
（安全管理業務） ●児童福祉施設（社会福祉法人） ●都内ろう学校（スクールカウンセラー、乳幼児教
育相談）　所属：戸田市身体障害者福祉会会長、福祉で災害ネットワーク会長、戸田市聴力障害協会
資格：臨床心理士、第二種電気工事士　家族：妻（バイオリニスト）趣味：温泉めぐり、マラソン
座右の銘：継続は力なり
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障害者に対する総合的な相談窓口機能を持
ち、市内の相談支援体制の充実を図ります。

子育て世帯や障がい当事者らが実際にま
ち歩きを実施し、駅や施設間の道路環境の
整備等の改善を検討していただく予定です。

バリアフリー基本構想業務　
581万7千円
バリアフリー基本構想業務　
581万7千円

戸田市立少年自然の家の廃止に伴い
民間宿泊施設を使用することにより
発生する宿泊費について補助を行い
ます。

中学校スキー教室宿泊費補助　
1,690万円
中学校スキー教室宿泊費補助　
1,690万円

妊産婦の家事・育児の負担緩和等を目
的に家事又は育児の支援を行っている。
サービスを提供する協定事業者の拡
大、申請手続きの簡略化を図ります。

産前産後ヘルプサービス事業　
478万４千円
産前産後ヘルプサービス事業　
478万４千円

令和３年度は、 護岸整備工事及び暫定
護岸整備工事を実施し、治水安全度を
向上させ、浸水被害の軽減を図ります。

さくら川整備事業　
2億3,254万2千円
さくら川整備事業　
2億3,254万2千円

基幹相談支援センター　
1,366万3千円
基幹相談支援センター　
1,366万3千円

85歳以上の高齢者と市内の高齢者
施設の入所者の計4千人に接種券を
発送、ネットや電話による予約受付。
6月末までに市内の高齢者全員に2
回接種できるワクチンが準備される
見通しとなっております。

令和3年度予算（一部抜粋） 当初予算544億2600万円、新型コロナの影響による市税等の減収は避けら
れないものの、市民サービスの低下とならない予算編成となっております。

戸田市  
新型コロナワクチン
接種スケジュール
（令和3年3月19日現在）

久留米市の小学校屋内運動場

令和３年度から令和５年度にかけて改
築工事を実施予定。

戸田第一小学校改築等工事関連業務　
2億8,730万6千円
戸田第一小学校改築等工事関連業務　
2億8,730万6千円

屋内運動場（体育館）は一時
避難所として利用されること
もあること、学校内には特別

支援学級があり、車椅子利用者が皆無
ではないことから国の方針に基づき段
差の解消を教育委員会へ要望しました。

スロ
ープつき

課題

（出典 戸田市HP）



2 高齢者の補聴器購入について

Q 補聴器は高額であり、身体障害者手帳未所持者は購入補助対
象外である。生活に不便を感じる高齢者が多い。補助制度を検
討するにあたって実態把握すべきではないか。戸田市高齢者福
祉計画・介護保険事業計画の中で実施しているアンケートによ
り状況を確認していくことを提案する。

A 年に数件であるが、地域包括支援センターに寄せられる相談
を通して実態把握をしている。今後、国から示される方針を見
ながら質問項目を追加するか検討する。

その他要望と実現

2 コミュニティバスについて

Q

A

トコバスは過去2回アンケートを実施しており市民目線に
立った改善がなされていない。アンケート手法の見直し、市
民の意見が反映される場を設けてはどうか。

アンケート手法を見直し、
市民を代表する戸田市公
共交通会議において活発
な議論が行われるよう検
討する。

3 公園の運営について

Q

A

市内160か所ある公園に年4億円の維持費がかかり、車椅子の
方が行き来できない公園がある。民間事業者への委託により経
費削減、障壁がなく誰もが利用しやすい公園の導入を。

民間事業者の導入により経費が削減できるよう努力する。誰
もが利用しやすい公園、インクルーシブなど新たな視点を踏
まえ検討する。

1 胃がん健診について

Q 胃部エックス線検査は40歳以上、胃内視鏡検査は50歳以上が
対象となっている。聴覚障害のある方からエックス線検査を
受けようと医療機関に連絡したが、ほとんどの市内医療機関
から受診を断られたと相談を受けた。受診しやすい環境整備を。 

A エックス線検査が難しい場合は、内視鏡検査での対応につい
て蕨戸田医師会と協議する。

令和3年度より聴覚障害などの事情により胃部
エックス線検査が難しい場合は、胃内視鏡検査
を受診できるようになりました。

一般質問 令和2年12月定例会 一般質問 令和3年3月定例会

実
現！

市政に関する、皆様のご意見・ご要望をお聞かせください。

コミュニティバス  トコバス

公園入口の写真。左側は、車椅子、ベビーカー利用者にとって行き来し
づらい入り口。

1 バリアフリーのまちづくりについて

Q バリアフリー基本構想の策定が進み、子育て世帯や障がい当
事者等の意見を伺い、まちづくり方針が決定する。
❶戸田駅西口タクシー乗り場まで屋根の設置を。
❷いいとだマップとは別にバリアフリーマップ紙・デジタ
 ル版の作成を。
❸飲食店等に簡易スロープ等の購入補助を。

A ❶屋根の設置は前向きにJR 東日本と協議、検討する。
❷令和3年度バリアフリー基本構想の中検討する。
❸関係部署を交え、助成制度について検討する。

実
現！

改
善！！

要
望

図書館返却ポストが喜沢地区にはな
く東部浄水場まで返却に行かなけれ
ばなりません。教育委員会に、現在あ
る9ヶ所以外の設置についてを要望
いたしました。

戸田東小学校前の東部センター通り
が写真（点字ブロック付）のように改
修され歩行者にとって通行しやすく
なりました。車椅子利用者から段差
が解消されて通行しやすくなったと
の声をいただきました。

交通標識が傾いてい
ると市民からご意見
をいただき、担当課
に修理工事を依頼。
早急に手直ししてい
ただきました。

（簡易スロープイメージ）

バリアフリーMAP
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